

## Inició la obra de cordón cuneta en la calle Ayohuma

Escrito por Administrador

Jueves, 11 de Febrero de 2021 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos11022021|width=215|height=143{/besps}

Ya comenzó la obra de cordón cuneta en la calle Ayohuma entre Gotuzzo y Lamadrid y que será seguida de 2 cuadras de pavimento sobre la calle Paulino Lanz, una sobre la calle Ituzaingó y otra en la calle Elordi, donde ya se están haciendo tareas de nivelación. El proyecto que se encuentra dentro del plan "Argentina Hace II" del Ministerio de Obras Públicas de la Nación a cargo de Gabriel Katopodis, se realizará con personal municipal.